



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## **Servicestelle Generation 50+ unter den fu?nf besten Projekten aus ganz O?sterreich**

**Die Servicestelle Generation 50+ der Stadtgemeinde Knittelfeld wurde heuer beim KOMMUNAL IMPULS & A1 Digital AWARD 2021 nominiert. Die Obfrau des Ausschusses für Soziales, Frauen und Diversität, GRin Edith Pirker und GRin Regina Biela fuhren für die Nominierung nach Tulln.**

Im Rahmen der Kommunalmesse in Tulln verlieh der Österreichische Kommunal-Verlag den IMPULS Award, der jedes Jahr außerordentliche Leistungen und Projekte von Gemeinden auszeichnet. Eingereicht wurden Projekte, die zu einer der vier ausgeschriebenen Kategorien „Soziales Engagement“, „Nachhaltigkeit“, „Wirtschaftsimpuls“ und „Bürgerkommunikation“ passten.

Die Stadt Knittelfeld reichte, die im Mai neu installierte, Servicestelle fu?r die Generation 50+, als innovatives Projekt ein. Die Servicestelle ermo?glicht, seit Ma?rz dieses Jahres, a?lteren Menschen aus Knittelfeld und Umgebung einen einfachen Zugang zu den vielfa?ltigen Angeboten in unserer Region und bietet Informationen sowie die Weitervermittlung zu den verschiedensten Bereichen. Die Bu?rgerinnen und Bu?rger 50+ haben so die Mo?glichkeit zweimal in der Woche, dienstags von 9 bis 12 Uhr und mittwochs von 14 bis 16 Uhr, spontan mit ihren Anliegen und Wu?nschen im 1. Stock des Rathauses Knittelfeld perso?nlich vorbeizukommen.

Die Stadt Knittelfeld wurde mit diesem Vorreiterprojekt unter die fu?nf besten Projekte aus ganz O?sterreich gewa?hlt und GRin Edith Pirker wurde stellvertretend fu?r die Stadtgemeinde Knittelfeld geehrt.

